

## BRK freute sich über Spende für die Erste-Hilfe-Ausbildung

Zum wiederholten Mal hat Zahnärztin Dr. Rita Kahlert aus Johanniskirchen dem BRK-Kreisverband mit einer Spende eine große Freude gemacht: Diesmal stellt sie 500 Euro aus dem Erlös für Zahn-gold, das ihr Patienten dankens-werterweise überlassen, dem Sachgebiet Ausbildung für die Erste-Hilfe-Schulung der Bevölke-rung zur Verfügung.

Dieser Zweck ergab sich, weil der Zahnmedizinerin viel daran liegt, dass die Bereitschaft zur Notfall-hilfe gefördert wird und die ent-sprechenden Kenntnisse ver-breitet werden können. Dr. Kahlert selbst hatte ein „Notfalltraining in der Zahnarztpraxis“ abhalten las-sen - dieser Schulung durch EH-Ausbilder Ralf Puiu vom BRK-Kreisverband unterzogen sich so-wohl die Beschäftigten als auch weitere externe Interessierte, ins-gesamt zwölf Teilnehmer. „Alle ha-ben sich intensiv mit der Bewälti-gung der verschiedenen Notfallsi-tuationen beschäftigt und sind bis hin zur Herz-Lungen-Wiederbele-bung konzentriert bei der Sache gewesen“, kann der Ausbilder



*Im Notfall helfen können macht genauso viel Freude wie die Erste-Hilfe-Ausbildung zu unterstützen oder eine schöne Spende zu erhalten: Das zeigt hier der Abschluss der BRK-Schulung „Notfalltraining in der Zahnarztpraxis“ bei Dr. Rita Kahlert (Mitte) - ihr dankten (von links) Ausbildungsleiterin Karin Drexler und EH-Ausbilder Ralf Puiu herzlich für die Unterstützung, ihrem Kollegen Gerd Ballatre und dem ganzen Team für die Teilnahme.*

vollauf zufrieden bestätigen. Die Ausbildungsleiterin des BRK-Kreisverbandes, Karin Drexler, und ihr Kollege dankten Dr. Rita Kahlert sowie auch den Patienten,

die dazu beigetragen haben, für die Unterstützung der Breitenausbildung durch das Rote Kreuz herzlich.

Infos: BRK-KV Rottal-Inn, Ausbil-

ungsleiterin Karin Drexler, Tele- fon 08561/2339-15, E-Mail: Ka- rin.Drexler@kvrottal-inn.brk.de, In- ternet: www.brk-rottal-inn.de.